

es una práctica fundamental para garantizar la seguridad de los sistemas informáticos. Al registrar y analizar las actividades del sistema, las organizaciones pueden detectar y responder a amenazas de manera proactiva, mejorar sus defensas y cumplir con los requisitos normativos.

Windows 10 ofrece un conjunto robusto de herramientas de seguridad para proteger a los usuarios. Sin embargo, es importante recordar que la seguridad es una responsabilidad compartida. Al combinar las características de seguridad integradas de Windows 10 con prácticas de seguridad sólidas, puedes proteger significativamente tus dispositivos y

datos.

Herramientas de seguridad avanzadas en Windows 10

Configuración de auditoría de eventos de seguridad

es una práctica fundamental para garantizar la seguridad de los sistemas informáticos. Al analizar los logs, las organizaciones pueden detectar y responder a amenazas de manera proactiva, mejorar sus defensas y cumplir con los requisitos normativos.

Importancia de la revisión periódica de los logs de seguridad

Protección Avanzada y Auditoría de Seguridad

es una herramienta esencial para proteger tu red y tus datos. Al actuar como una barrera entre tu red y el mundo exterior, ayuda a prevenir ataques cibernéticos y a garantizar la seguridad de tu información.

es fundamental para garantizar la seguridad de cualquier organización. Al implementar medidas de seguridad adecuadas, se puede prevenir el acceso no autorizado, proteger la información confidencial y garantizar la continuidad del

negocio.

es una característica de seguridad esencial que te ayuda a proteger tu equipo. Al mantener el UAC activado y configurado correctamente, puedes reducir significativamente el riesgo de sufrir una infección por malware y proteger

tus datos personales.

es una herramienta esencial para gestionar tus archivos. Conocer los elementos básicos y las técnicas de navegación te permitirá encontrar lo que necesitas de forma rápida y

sencilla.

Navegación básica en el Explorador de archivos

Firewall de red

Protección de acceso a redes

Control de cuentas de usuario

Configuración de seguridad de internet

es esencial para protegerte en el mundo digital. Al seguir estos consejos, reducirás significativamente el riesgo de ser víctima de ciberataques y podrás disfrutar de una experiencia en línea más segura.

es una forma de organizar archivos y carpetas en una estructura similar a un árbol. Cada sistema operativo tiene su propia convención para nombrar y organizar los directorios, pero el concepto básico es el

mismo.

Estructura y descripción de la jerarquía de directorios

Estructura de Directorios

Soporte del Sistema Operativo

Configuraciones de Seguridad

Protección anti-virus

Protección contra spyware y software no deseado

es esencial para mantener tu equipo y tus datos seguros. Al seguir estos consejos, puedes reducir significativamente el riesgo de infección y proteger tu privacidad en

línea.

es una inversión de tiempo que te dará grandes beneficios a largo plazo. Es como tener un cerebro ordenado para tus archivos, lo que te permitirá ser más productivo y

eficiente.

Importancia de la organización de archivos

Mantenimiento del Sistema y Solución de Problemas

Solución de problemas: mantenimiento del sistema

Copia de seguridad

Hacer copias de seguridad es una práctica esencial para proteger tus datos. Al seguir estas recomendaciones, podrás minimizar el riesgo de perder información valiosa y garantizar la continuidad de

tus operaciones.

Soluciones para los problemas notificados

Actualizaciones del sistema operativo

la solución de problemas en el mantenimiento de sistemas es un proceso iterativo que requiere un enfoque sistemático y una combinación de habilidades técnicas y analíticas. Al seguir estos pasos y utilizando las herramientas adecuadas, se pueden identificar y resolver problemas de manera eficiente, garantizando la continuidad y el rendimiento óptimo

de los sistemas

Realizar un mantenimiento regular del sistema ayuda a prevenir y solucionar problemas comunes, asegurando un funcionamiento eficiente y prolongando la vida útil del dispositivo.

Las actualizaciones del sistema operativo son esenciales para mantener tu dispositivo seguro, estable y actualizado. Es como darle una revisión a tu coche para asegurarte de que

correctamente.



Erick Ramírez Caballero

Unidad 3

Computo

Trabajo plataforma Mapa conceptual